
Câmara Municipal de Ibatiba

NOTÍCIAS

COLHEITA DO CAFÉ: VEREADORES SOLICITAM
MELHORIAS NAS ESTRADAS RURAIS

COM INÍCIO DA COLHEITA NA REGIÃO, CAFEICULTORES RELATAM DIFICULDADES PARA ESCOAR A PRODUÇÃO
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 	Com o in?cio da colheita do caf? na regi?o, aumenta a preocupa??o com as condi?es das
estradas rurais do munic?pio. Os vereadores de Ibatiba j? manifestaram que ? preciso iniciar os
servi?os de manuten??o das estradas para que os cafeicultores possam escoar a produ??o. 

 	?Nossas estradas est?o horr?veis e nossos agricultores n?o tem o m?nimo para escoar a produ??o.
E ? nesta ?poca do ano em que eles mais precisam?, pontuou o vereador F?bio Ambr?zio. 

 	A seguran?a para o escoamento da produ??o tamb?m requer cuidados na manuten??o das vias. 

 	?Precisamos dos servi?os de manuten??o das estradas de Crici?ma, de prefer?ncia que elas
sejam patroladas e ensaibradas, para que n?o prejudique o escoamento da safra de caf??, solicitou
o vereador Jorcy Sangi. 
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